

## Gelar Aksi Serentak Bela Palestina Perguruan Tinggi Muhammadiyah-Aisyiyah se-Indonesia, UMMUBA Kutuk Keras Israel

Dia Wisda - [BUNGO.ARNESSIO.COM](https://BUNGO.ARNESSIO.COM)

May 7, 2024 - 16:59



Bungo-Perdana Universitas Muhammadiyah Muara Bungo (UMMUBA) ikut serta dalam aksi bela Palestina yang diselenggarakan serentak di 172 perguruan tinggi Muhammadiyah-Aisyiyah di seluruh Indonesia. Kegiatan ini menunjukkan solidaritas dari komunitas akademik terhadap tragedi kemanusiaan yang terjadi di Palestina.

Aksi tersebut dihadiri ribuan civitas akademika UMMUBA, dipimpin oleh Rektor Ibu Renda Lestari, M.Ed, dan Badan Pengurus Harian (BPH) Universitas Muhammadiyah Muara Bungo dr. Triolit Zuliansyah, Sp.THT, berkumpul untuk melakukan gerak jalan bersama. Rute dimulai dari Kampus 2 UMMUBA menuju Kampus 1, menandakan kesatuan semangat dalam menyuarakan kepedulian terhadap nasib Palestina. Selasa(7/5/24).



Di hadapan ribuan mahasiswa, Renda Lestari berorasi, menegaskan sikap tegas universitas dalam memperjuangkan keadilan bagi Palestina dan mengutuk keras tindakan kekerasan yang dilakukan oleh Israel.

"Palestina adalah bagian dari peradaban manusia, dan kami, sebagai insan akademik, merasa terpanggil untuk berdiri di samping mereka dalam kesulitan," kata Rektor UMMUBA tersebut dalam orasinya".

Para mahasiswa pun secara spontan memberikan dukungan penuh atas pernyataan sikap tersebut. Dengan semangat yang membara, mereka bersama-sama menyuarakan keadilan dan perdamaian bagi rakyat Palestina.



"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini bisa mengetuk hati masyarakat diluar sana untuk melakukan hal yang serupa." Pungkasnya.

Sementara itu, Ketua BPH dr. Triolit Zuliyansyah, S.P ThT mengatakan untuk mengawali aksi bela Palestina tersebut ia bersama civitas akademika serta 1500 mahasiswa Ummuba melakukan long march dari kampus II sampai kampus I.

Hal ini dilakukan sebagai bentuk solidaritas Muhammadiyah terhadap keluarga sesama muslim di Palestina yang di gelar serentak diseluruh Indonesia.

Dalam aksi tersebut terkumpul donasi sebanyak 2,7 juta yang akan diserahkan kepada Lembaga Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (Lazismu) untuk di salurkan ke Palestina.

Kegiatan diakhiri dengan momen yang sarat makna, di mana semua peserta berkumpul untuk mengabadikan momen dalam sebuah foto bersama. Tidak lupa, doa bersama pun dipanjatkan untuk keselamatan dan keadilan bagi Palestina.

Aksi bela Palestina yang dilakukan oleh UMMUBA menunjukkan bahwa semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap isu kemanusiaan masih tetap terjaga di kalangan perguruan tinggi, dan bahwa solidaritas tak mengenal batas. Semoga suara mereka menjadi bagian dari perubahan yang lebih baik untuk Palestina.(Dya)